



Le jeune attaquant, François Régis Mughe, fait parler de lui après avoir refusé de répondre à la convocation du Cameroun pour participer à la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023. Cette décision a suscité de nombreuses spéculations et l'entraîneur de l'Olympique de Marseille (OM), Gennaro Gattuso, a tenu à clarifier les choses. Pour le moment, le joueur est dans l'incapacité de jouer avec son club.

La convocation de François Régis Mughe pour rejoindre l'équipe nationale du Cameroun pendant la CAN 2023 a été une surprise décevante pour le sélectionneur Rigobert Song. Malheureusement, le joueur né en 2004 à Douala a choisi de décliner l'appel. Cette décision a engendré une variété d'interprétations, ce qui a poussé Gennaro Gattuso à s'exprimer lors d'une conférence de presse ce vendredi.

L'entraîneur italien de l'OM a tenu à souligner que cette décision était prise par Mughe lui-même, et que le club n'a joué aucun rôle dans cette affaire. Il a clarifié les rumeurs selon lesquelles l'OM aurait incité le joueur à snober la sélection pour profiter de plus de temps de jeu en l'absence d'autres joueurs partis à la CAN 2023.

Cependant, la répercussion de ce choix sur le joueur est réelle, et il ne pourra pas jouer avec son club tant qu'un accord n'aura pas été trouvé entre la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) et l'OM, comme l'a souligné Gattuso. Les discussions sont en cours, mais pour le

moment, Mughe est indisponible. L'avenir du joueur reste incertain, d'autant plus qu'il n'a pas encore fait d'apparition en équipe nationale camerounaise.

La décision de François Régis Mughe aurait été motivée par des "problèmes personnels", selon le journal La Provence. N'ayant fait que sept apparitions avec l'OM, dont seulement deux en tant que titulaire, le jeune attaquant camerounais ne facilite pas sa propre situation actuellement.

On ne sait pas encore si le Cameroun saisira la FIFA pour demander des sanctions à l'encontre de Mughe, qui n'a jamais joué en équipe nationale A des Lions Indomptables. Tant que l'OM et la Fecafoot ne parviendront pas à un accord, le joueur ne pourra pas fouler les terrains. Cela représente une perte considérable pour le jeune attaquant de 19 ans, affectant sa carrière et son image.

Pour l'instant, Gattuso et son équipe tenteront de remporter leur match contre Thionville Lusitanos en Coupe de France sans la présence du joueur camerounais. Pendant ce temps, les Lions Indomptables continueront de se préparer pour la CAN 2023 sans Mughe, qui a été formé à l'EFBC au Cameroun entre 2016 et 2022.

---